

Wo die Liebe hinfällt

Von -Ayla-

Kapitel 26:

26. Sirius x Draco

„Früher hätte ich dich adoptieren müssen.“

„Wie bitte?“ hakte Draco skeptisch nach.

Der grinste. „Vor 200 Jahre und länger war Homosexualität nicht gern gesehen. Meist hat der Ältere den jugendlichen Liebhaber adoptiert, damit dieser dann seinen Familiennamen annehmen konnte. Die meisten Leute wussten natürlich, was wirklich dahintersteckte, aber man hat es einfach ignoriert. Außerdem war der Jüngere im Falle eines Ablebens des Älteren versorgt, da er so alles erben konnte.“

„Ein Glück, dass wir in der heutigen Zeit leben,“ stellte Draco fest und Sirius nickte zustimmend.

Gemeinsam betraten sie dann das zuständige Büro im Zaubereiministerium und waren wenig später verheiratet.